



Medienmitteilung zur Organisationsänderung ab Januar 2026 bei Wohnen an der Bünz (WAB)

Neue Standortleitung in Dottikon: Daniel Wohlfarth wird Teil der Geschäftsleitung

Ab Januar 2026 übernimmt Daniel Wohlfarth die Standortleitung von *Wohnen an der Bünz* (WAB) in Dottikon. Im Zuge dieser organisatorischen Weiterentwicklung wird er zugleich in das Geschäftsleitungs-Gremium der Oberen Mühle Villmergen (OMV) aufgenommen.

Daniel Wohlfarth hat die Ausbildung zum Institutionsleiter kürzlich erfolgreich abgeschlossen und bringt durch sein bisheriges Wirken als Wohngruppenleiter in Dottikon umfassende Führungs- und Praxiserfahrung mit. Sein professioneller Einsatz, seine klare Haltung sowie sein ausgeprägtes Verantwortungsbewusstsein haben die Geschäftsleitung und den Vorstand des Altersheim-Vereins Villmergen/Dintikon überzeugt, ihm diese wichtige Rolle anzuvertrauen.



Mit dieser strukturellen Anpassung wird der Standort Dottikon gestärkt und gewinnt zusätzlich an Bedeutung: Die direkte Vertretung in der Geschäftsleitung sorgt für eine noch engere Bindung an die OMV und ermöglicht es, lokale Anliegen noch wirkungsvoller in die strategische Entwicklung einzubringen.

Wohnen an der Bünz schafft mit dieser Entscheidung nicht nur klare Führungsstrukturen, sondern würdigt auch die engagierte Arbeit vor Ort – mit dem Ziel, die Qualität und Kontinuität in der Betreuung und Führung weiter zu sichern und auszubauen.